



Sierra Morena y la sierra sur de Jaén, reserva del cielo. FUNDACIÓN STARLIGHT



Aficionados observando las estrellas.

temporales, terrazas para contemplar el cielo y el paisaje y un planetario para simulaciones y proyección de películas *full-dome*. Mañana este centro dedica su noche a la luna, con una proyección del satélite en 3 D y observación con telescopio de 20:00 a 22:00. El precio es de cinco euros e incluye la visita al Castillo de Hornos y Centro de Interpretación de Astronomía.

Y todo porque se celebra la Noche Internacional de la Observación de la Luna (InOMN). El Cosmolarium se suma este año a los miles de personas que a lo largo y ancho del planeta observarán la Luna la noche del 6 de septiembre, a simple vista, con prismáticos o con telescopios.

El Cerro del Hierro, en la Sierra Norte de Sevilla, es otro de los lugares especiales para observar el cielo nocturno. La empresa Engranajes Culturales organiza el 20 de septiembre una actividad de senderismo nocturno y observación de estrellas en este Monumento Natural. En

esta visita guiada se descubrirá su historia geológica, social y su importancia histórica, tras la visita y cayendo la noche de luna nueva, habrá un taller de observación de estrellas para descubrir en la oscuridad de la noche y bajo los contrastes rojizos ferrosos las estrellas que iluminan el cielo en la Sierra Norte.

En otra zona, en la bahía de Cádiz hoy está prevista una observación astronómica en el Centro de Visitantes del Parque Natural Bahía de Cádiz, organizada con la colaboración de la Agrupación Astronómica de San Fernando. La actividad está prevista que empiece a las 21:30. Y es que este fin de semana es propicio para el senderismo nocturno.

Entre los Destinos Turísticos Starlight están el Parque Nacional Fray Jorge en Chile, Alqueva en Portugal; y en España, la Reserva de la Biosfera Valles de Leza, Juberba, Cidacos y Alhama (La Rioja); Gredos; Granadilla de Abona en la isla de Tenerife y La Palma en Canarias o Montsec (Lleida).

Cultura y vino en La Palma del Condado

Hoy, desde las 21:00 hasta las 2:30, La Palma del Condado vive su Noche Blanca de Cultura y Vino. Las bodegas de la localidad abrirán sus puertas para ofrecer una visión de estos lugares tan desconocidos para muchos como de los principales monumentos del municipio onubense. Un ambicioso programa con más de 50 actividades que incluye visitas guiadas a bodegas y monumentos emblemáticos, exposiciones, actuaciones musicales, danza, lectura poética, desfiles de moda, etc. Además esta noche cobrará vida las históricas Bodegas Morales y los visitantes podrán subir tanto a la esbelta Torre como al Torreón mudéjar de la Ermita de El Valle. La organización cuenta



Bodegas Infantes

con el apoyo de cientos de voluntarios de la localidad. A partir de las 21:00 tendrá lugar el *Taponazo de salida*, que es el punto de encuentro situado en la Plaza del Corazón de Jesús, donde además del brindis colectivo se dará a conocer la Marca La Palma, que será el

distintivo que identifique a todo lo relacionado con la localidad como marca corporativa para la promoción turística y de todas las actividades y productos. Como en las ediciones anteriores abrirán cinco bodegas de la localidad: Bodegas Millán, Cooperativa Nuestra Señora de Guía, Bodegas Infante, Bodegas Rubio y Bodegas Garay, con visitas guiadas para grupos cada 20-25 minutos, de manera gratuita, con degustaciones de vino y brandy a precios económicos, además de un quince por ciento de descuento en sus productos. Junto a estas cinco bodegas de la actualidad, otra de las novedades es la apertura al público de las históricas Bodegas Morales.

Piostros en Pedroche

Durante los próximos días 7 y 8 de septiembre, se llevará a cabo la Fiesta de Los Piostros, la mayor concentración equina de toda la provincia de Córdoba, en la localidad de Pedroche. Piostros es como se denomina el conjunto de jinete o amazona y su correspondiente cabalgadura, engalanada con mantas típicas bordadas en terciopelo negro, que en este municipio cordobés participa en la fiesta en honor de la Virgen de Piedrasantas. Esta fiesta está declarada de Interés Turístico de Andalucía. Está llena de tradiciones curiosas como el convite con vino y melocotones o la de organizar los desplazamientos en grupos de tres personas con sus correspondientes caballerías.



Piostros de romería en Pedroche.

XIV Zoco andalusí en Huétor Tájar

El XIV Zoco Andaluz abrirá sus puertas en la plaza de Andalucía de Huétor Tájar y sus calles colindantes hasta la plaza de España para descubrir a sus vecinos, que se disponen estos días a celebrar sus fiestas en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, y a sus visitantes lo mejor de la cultura andalusí. Unos cien exposito-

res y actividades cada veinte minutos son las cifras principales de esta cita. La iniciativa trata de conservar y dar a conocer el origen andalusí de Huétor Tájar. Todo lo que allí se expone está realizado por artesanos y creadores del municipio abarcando actividades como las artes escénicas y plásticas, las narraciones, o la promoción y comercia-

lización de los productos de la tierra. Huétor Tájar será este fin de semana la capital del Poniente. Las actividades serán mañana de 17:30 a 1:00 y el domingo de 11:00 a 23:00. Incluyen una variada programación con teatro y animación de calle, exhibiciones de danza árabe, espectáculos aéreos, etcétera.

